

あじけん通信

ベトナム人実習生による手作り春巻き。



株式会社きぼう国際外語学院
企画・編集 澁谷 健司

1月25日(土)、毎年恒例となった中国の「春節」・ベトナムの「テト」を祝う新年会が行なわれました！
今年は中国・ベトナムの他、フィリピン・インドネシア・マレーシア・ミャンマーの6ヶ国271名の実習生の皆さんが、手作り料理にお餅つき体験、また国別対抗カラオケ大会等々、盛沢山の内容で新年を祝いました。
パーティー当日が丁度新年に当たったこともあり、家族と離れ離れの寂しさも忘れ、クラスメイトや先生方と賑やかに新年を迎えることが出来、笑顔と笑い声が絶えない楽しいひと時となりました。

あけましておめでとうございます！



綺麗に盛り付けられた手作り春巻きを囲んで、みんなでピース！



大鍋で熱々の水餃子を振舞った中国人実習生の皆さん！



インドネシア人実習生達のカラオケ熱唱



民族衣装で参加のミャンマー人実習生



歌とダンスを披露するフィリピン人実習生



クラスメイトと自撮りで記念撮影



地元の小学生達による和太鼓の演奏



出来立てのお餅とともにカンパニー！

～今月の実習生～



今月は、旧正月を祝う会恒例のお年玉福引で、271名の参加者の中から見事、1等賞の腕時計をゲットした強運の実習生、李鋼（リ コウ）さんです。李さん、おめでとうございます。李さんの今年1年が、良い年でありますように！！ 新年好！

おたしはリコウです。ちゅうごくから来ました。
おたしは1月23日のがっこうパーティで
とけいもらいました。とてもうれしいです。
これからもがんばります。
がっこうありがとう ございます。



福引で賞品を受け取る李さん

あじけん流日本語授業

～ウイルス感染を予防しよう～

今月のあじけん流日本語授業は、ウイルス感染予防をテーマとして行われた会話練習の様子をお伝えします。授業は、クラスを異なる国籍の実習生から成り立つ6つのグループに分け、各グループで感染予防の為に自分たちで出来ることについて話し合い、その結果をグループの代表がクラスにレポートする形式で行われました。テーマが今の生活に密接に関わる事だったので、学習者の発話へのモチベーションも上がり、いつもにも増して活発な話し合い活動となりました。また、その後に行われたアルコール消毒液を使った手の消毒の練習でも、大変熱心に取り組む姿が見られました。これからも、学習者の実生活に即した話題を積極的に授業に取り入れ、実習生の皆さんの「やる気」を引き出し、「会話力」を伸ばす日本語指導の実現に取り組んでいきたいと思ひます。



意見を出し合うベトナム人女子とインドネシア人男子



グループの意見をクラスレポートする実習生



手のアルコール消毒の方法を学び、真剣な眼差しで練習に取り組む実習生の皆さん

※当校ホームページ <http://www.aiiken.jp/> から「あじけん通信」バックナンバーもご覧になれます